Förderverein Handball Jugend in Kenzingen e.V.



...die bessere Playstatiou!



Sie sehen sich gerne Handballspiele an -Sie oder Ihre Kinder sind Mitglied beim TBK Abteilung Handball -Sie spielen selbst in einer unserer Mannschaft –

Sie wissen was es für einen Verein bedeutet die Mittel für Mannschaftsmeldungen, Schiedsrichterkosten, Jugendausflüge, Trikots, Trainingsanzüge, Bälle usw. aufzubringen.

Wir, der Förderverein Handball Jugend in Kenzingen e.V. möchte in diesen Bereichen gezielt der Jugendabteilung immer wieder Möglichkeiten schaffen, diese finanziell zu unterstützen und hoffen dabei auf Ihre Unterstützung.

...die Halle ist die bessere Playstation...

Werden Sie Mitglied oder unterstützen Sie uns mit einer Ballspende auf unserer Jugendtafel und helfen Sie damit der Jugendabteilung, die seit Jahren für ihre Jugendarbeit bekannt ist. Schon mit 25 € Jahresbeitrag oder einer Ballspende bringen Sie uns einen großen Schritt weiter.

Wir würden uns freuen, Sie bei uns begrüßen zu dürfen. – Also, bis bald.

Ballspende

Sonst. Betrag: +

ballspende
Ja, ich möchte eine Ballspende für die Jugendtafel machen
Name:
Vorname:
Straße:
PLZ/Ort:
Name auf Ball:
Bar: Überweisung:
Ort/Datum:
Unterschrift:
Ballgröße 25 €
50 €